

コロナで最近できなかつたお花見会を久しぶりに今年は3月25日に開催した。開催日を決めてからは、今年は例年より暖かく、開花が早くなるとの天気予報を見て早く咲いて散るのでないかと危惧して憂鬱な毎日が続く。ところが三寒四温のおかげで3月25日はなんとかソメイヨシノ満開のタイミングに滑り込んだ。

しかしもうひと山、天気予報で25日は小雨で冬のような気温と聞いてまた憂鬱。そのため、当日は参加する方々のお体を考え、花見は短縮し、直接懇親会参加もありとした。それでも、参加予定の半数の方々が花見に集まってくれたり、千歳通り満開の桜のトンネルでそぞろ歩きを楽しめた。

その後、千歳船橋駅近くの居酒屋で懇親会。ここからは全員参加で、酒と肴で話に『花』が咲き、皆さん喜んでくださり漸く小生の肩の荷が降りた。加えて案外店の評判も良かったので安心した。参加された皆様、とても楽しかったです。お疲れ様でした。

また来年もよろしくお願ひ致します。

久々の新年会盛り上がって楽しかったな！

1982年法学部卒 本橋尚樹

当支部は、2021年、2022年と2年続けて、新型コロナウィルス感染防止と宴会を開きにくい社会の風潮を踏まえ、新年会の開催を控えてまいりましたが、2023年は、当支部役員会にてCovid-19の勢いがやや収まったと判断し、新年を祝うため、3年ぶりに、2月4日土曜日18時より銀座アスター三軒茶屋賓館にて新年会を開催いたしました。

久々の新年会ということもありまして、86歳の大先輩から29歳の若手会員まで総勢30名のご出席をいただき、大変賑やかで超楽しい新年会となりました。

ご出席していただいた皆様、本当にありがとうございました。

今回、能口さんのエールの下、世田谷地域支部一丸となりましたが、やはり、皆様、「白雲なびく駿河台」が必須ですよね。次回、皆様と共に校歌齊唱なりますように楽しみにしております。引き続き、当支部をご支援のほどお願ひ申し上げます。

